

Ville de Brebières



Brebières Magazine

NOUVELLE ÉDITION - N°9



Rétrospective des manifestations et actions de la
commune pour la période janvier - juin 2015

ÉOLIENNES

Un projet à l'étude depuis 2013

En 2013, suite à la sollicitation de porteurs de projets qui ont identifié son potentiel éolien, la Communauté de Communes d'Osartis de l'époque a entamé une démarche de consultation des professionnels afin d'encadrer l'initiative d'une future production d'énergie renouvelable. 12 développeurs ont été auditionnés. Le Conseil municipal de Brebières a ensuite délibéré afin que les sociétés Intervent et Valeco étudient la faisabilité d'un projet éolien sur le territoire communal. Le site retenu se localise au Nord de la commune, à l'Ouest de l'usine Renault.

L'étude de faisabilité étant concluante, il a été décidé de lancer l'ensemble des études techniques et environnementales sur le projet durant l'année 2015. A l'issue de ces études, une implantation du projet sera définie à la fin de l'année et celui-ci sera instruit par les services de la préfecture.



Un projet, deux sociétés spécialisées



INTERVENT SAS est un développeur de projets éoliens créé en 2002. L'un des principaux atouts d'Intervent est de disposer d'un savoir-faire spécifique lui permettant de maîtriser toutes les phases de la conception d'un parc éolien jusqu'à son financement.

Le **GROUPE VALECO** est une structure 100% française, détenue par la famille Gay et la Caisse des Dépôts & Consignation, producteur d'électricité renouvelable depuis 20 ans. A son actif, 125 MW éoliens et 45 MW solaires sont en exploitation.

Des éoliennes à l'horizon 2018

